

# Propinsi Sumatera Utara.pdf/85



Diekspor dari Wikisource pada 5 November 2024

Halaman ini tervalidasi

## **KESEHATAN.**

Untuk mentjegah penjakit malaria telah diadakan djabatan pembanterasan malaria (malaria bestrijding) di Sumatera, dan keadaan alam jang mengurangi kesehatan umum (seperti rawa-rawa, dsb.) berangsur-angsur sedang dihilangkan dengan bermatjam-matjam djalan.

Pemerintah akan berusaha membuat obat-obat jang mungkin dibuat disini dengan bahan-bahan jang didapati ditanah air kita sendiri untuk keperluan seluruh Sumatera. Sedapat-dapatnja ditiap-tiap daerah akan diadakan satu kantor pusat, jang mengurus dan mengusahakan keperluan obat-obat itu jang dapat dimasukkan djuga dari luar negeri.

## **PENDIDIKAN.**

Untuk memajukan pendidikan di Sumatera, Pemerintah sedang dan akan berusaha terus mendirikan Sekolah-sekolah Menengah, Sekolah-sekolah Menengah Tinggi dan djika mungkin djuga Sekolah Tinggi. Sebelum Pemerintah Negara Republik Indonesia di Sumatera ini sudah ada 11 buah sekolah Menengah Pertama (Mulo). Dalam tahun jang silam selama Negara Republik Indonesia telah didirikan 6 buah sekolah Menengah Pertama, dan akan didirikan 6 buah Sekolah Menengah lagi. Pada permulaan cursus baru habis Puasa akan didirikan djuga 4 Sekolah Menengah Tinggi (A.M.S.) untuk memberi kesempatan kepada peladjar-

peladjar dari Sekolah Menengah melanjutkan peladjarannja. Selain dari itu telah dibuka sebuah Sekolah Teknik Menengah selama Negara Republik Indonesia di Sumatera Utara dan sedikit hari lagi akan didirikan sebuah Sekolah Teknik Menengah lagi di Sumatera Tengah. Tenaga guru sekolah menengah sangat kurang dan untuk ini selain dari perguruan biasa Pemerintah akan mengadakan kursus -kursus tjepat dalam beberapa vak untuk mendapat tenaga guru menengah seperlunja dalam sedikit waktu. Pada permulaan bulan 7 jang baru lalu telah didirikan Sekolah Polisi di Bukit Tinggi untuk pegawai polisi menengah. Untuk memenuhi kepentingan kehakiman dapat dibuka Sekolah Hakim di Sumatera ini. Sekolah-sekolah guru akan diperbanjak, supaja tjukup bibit untuk pengadjaran, jang akan diperluas dengan menambah banjakknja sekolahsekolah rendah di-masa jang akan datang. Sekarang semua sekolah desa jang lamanja 3 tahun telah didjadikan Sekolah Rendah (Sekolah Rakjat) dengan peladjarannja 6 tahun dan untuk ini banjak sekali perlu ditambah guru-guru jang harus diadakan dalam waktu jang singkat.

Djuga sekolah-sekolah „ vak" akan didirikan lebih banjak, supaja menambah ketjakapan rakjat seperti sekolah Teknik, Listrik , Pertukarang dan sebagainya. Seterusnja sekolah-sekolah Agama akan diatur dan disesuaikan dan djika perlu mendapat sokongan dari Pemerintah umumnja, djika bersifat pembinaan.

# About this digital edition

This e-book comes from the online library [Wikisource](#)<sup>[1]</sup>. This multilingual digital library, built by volunteers, is committed to developing a free accessible collection of publications of every kind: novels, poems, magazines, letters...

We distribute our books for free, starting from works not copyrighted or published under a free license. You are free to use our e-books for any purpose (including commercial exploitation), under the terms of the [Creative Commons Attribution-ShareAlike 3.0 Unported](#)<sup>[2]</sup> license or, at your choice, those of the [GNU FDL](#)<sup>[3]</sup>.

Wikisource is constantly looking for new members. During the realization of this book, it's possible that we made some errors. You can report them at [this page](#)<sup>[4]</sup>.

The following users contributed to this book:

- Yufandaindira
- Alicya-
- Quraeni

1. [↑ https://wikisource.org](https://wikisource.org)
2. [↑ https://www.creativecommons.org/licenses/by-sa/3.0](https://www.creativecommons.org/licenses/by-sa/3.0)
3. [↑ https://www.gnu.org/copyleft/fdl.html](https://www.gnu.org/copyleft/fdl.html)
4. [↑ https://wikisource.org/wiki/Wikisource:Scriptorium](https://wikisource.org/wiki/Wikisource:Scriptorium)